

Proclamación de resultados en el proceso de Elección de las Primeras Autoridades Período 2026–2031

El Tribunal Electoral de la Universidad de Cuenca informa a la comunidad universitaria que el proceso de elecciones para las Primeras Autoridades, período 2026–2031, se desarrolló con total normalidad, conforme a la normativa institucional y a los principios de transparencia y legalidad.

Participaron 11 040 miembros de la comunidad que equivale al **93,67%** del padrón electoral.

A continuación las listas con el porcentaje de votantes con base en el **Acta de Escrutinios Finales y Proclamación de Resultados**:

- > Lista “UnaU” | **35,0315%**
- > Lista “Visión” | **19,8121%**
- > Lista “Lánzate al Cambio” | **18,9767%**
- > Lista “La U que Merecemos” | **14,3573%**
- > Lista “Reencuentro-HACA” | **11,8225%**

Tribunal Electoral